



福山市立御野小学校のホームページによるこそ

校庭に堂々とそびえ立つ、樹齢 140 年以上の雄大な「櫟の木」が、御野小学校の子どもたちを温かく見守っています。

本校はこの春、69名の新1年生を迎え、児童数384名、教職員数37名で、新学期をスタートしました。児童も教職員も、新たな出会いに心を弾ませ、これからの学校生活に意欲をもやしています。

本校では、「福山100NEN教育の推進」を受け、学校教育目標を『自ら学び、人間性豊かで、たくましく生きる子どもの育成』とし、教育活動を進めています。

これからの変化の激しい社会を生きる子どもたちには、主体的に考え、ねばり強くやり遂げる力、自らの考えを表現する力、物事を前向きに捉え、認め合い支え合う柔らかな心が必要です。

本校では、基礎学力の定着はもちろん、自分で考え、思いを表現すること、他者と関わり合い協働すること、やり遂げた達成感や充実感を味わうことを大切に、学習活動を進めています。

御野という歴史ある地域に学び、美しい自然の中で多くの人々と関わり合いながら、創造的に活動することを通して、神辺東中学校区小中9年間で、①問題解決能力 ②コミュニケーション能力 ③意思決定能力の育成を目指し、取り組んでいるところです。

一人一人の経験や学ぶペースはちがっても、子どもたちは、それぞれに合った学び方を見付けたり、対話を通して学びを広げたり深めたりしながら、楽しく学習しています。そこで、新たな知識を知っていたことと結びつけ、「なるほど」と納得できるような学びづくりに努めています。

子どもたち一人一人が個性を輝かせ、ふるさとに愛着と誇りを持って生き生きと学ぶ、まさに「地域の宝」となる子どもたちを育成する御野小学校であり続けたいと思います。



本年度も、教職員一同、「笑顔」と「感動」いっぱいので教育活動を創り出すよう精一杯努めてまいります。

引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

2024年(令和6年)

福山市立御野小学校 校長 川崎 真由美